
２月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１２年２月１８日（土）１０：００～１０：４７　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１. 開会礼拝 讃美歌　：第Ⅱ編　１４４番(１節)　 　

　　祈祷 聖書朗読：哀歌　３章２２節～２４節

２．挨拶 会長より挨拶があった。

３. 城築校長補佐 ・今年はインフルエンザが思ったよりも女子聖学院では流行っていないのでホッとしてい

学 　る。よく勉強してよく寝ているからだと思う。

校 ・中学入試が終了した。昨年よりも入学者は減少し厳しい結果となってしまったが、お入

報 　りになった方は思い切り大事に育てていきたい。先日ガイダンスを行ったがこちらの

告 　話を聞く姿勢が素晴らしく感激した。

・本日午後から聖小、帰国生も含めて入学者全員と保護者の面接を行う。最初の三者面談

　となる。入学してからの糧となればいいと思う。事前面接をなくして受験しやすくした

　のではなく、事後に行うことによって入学決定者とその保護者の方との最初の出会いを

　大切にして６年間一緒に勉強していきましょうと申し上げ女子聖学院の面倒見の良さ、、

　きめ細やかさを表していきたい。それゆえ今年から面接のあり方を変えたのである。

　一組あたり１５分の面接時間を予定している。

・受験生の減少の原因として、特進クラスがないことが後ろ向きに取られてしまったので

　はないかと教員からの声も上がった。来年からは本校は全クラスが特進クラスであり、

　全員を大事にしていることを打ち出していきたいと思う。

・大学受験の方もいい知らせが届き始めている。第一希望に受からなかったとしても自分

　が選んだ学校で光輝けばいいと思う。

・期末テストが近づいている。高Ⅱはその後修学旅行も控えている。最後のまとめとして

　良い学年末を迎えて、４月につなげていってほしい。

・２月８日(水)に２．１１平和教育が行われた。一つ一つの行事、勉強が最後に高Ⅲで開

　花し卒業していくのだと思う。　

・今日の面接が無事終わり４月に新入生を迎えることを心待ちにしている。

４. 総務部 ・ＰＴＡだより１４９号は４ページの構成で編集作業を行っている。ＰＴＡコンサート､

各 　ＰＴＡ年度末総会を取材し３月１４日(水)に発行予定である。

部 ・各部､各会の皆様のご寄稿と写真撮影のご協力に感謝申し上げる。

報 ・２月２５日(土)に納会を行う予定である。

告 施設厚生部 ・２月２１日(火)に第７回部会と納会を行う予定である。

・テトラパックは１ヶ月で１０ｋｇ集まっている。もっとＰＲをして増えていくことを願

っている。

文化部 ・２月９日(木)の聖書を読む会の出席者は７１名であった。年間の皆勤者と精勤者の表彰

　を行った。皆勤者は２４名、精勤者は４４名であった。

・３月８日(木)に納会を行う予定である。

・３月１５日(木)発行予定の文化部だよりの準備を進めている。

事業部 ・１月２８日(土)に記念祭の反省会を記念祭実行委員（今年度及び来年度)の生徒さんと

　行った。

・２月２５日(土)に納会を行う予定であるが、その前にミニ部会と称して記念祭における

　部員から出た質問事項に返答をしていきたいと考えている。

父母の会 ・１月２６日(土)京王プラザホテルにおいて「私学振興予算復活要望期成大会」が開催さ

　れた。

「実行委員会だより－２月号－」
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４. 同好会 ・２月２５日(土)に第５回代表者会を行う予定である。

各 ・来年度発行予定の同好会だよりの編集作業を行っている。

部 ・同好会規約改正についてはのちほど提案させていただく。

報 パパプロ ・３月３日(土)のＰＴＡ年度末総会では会場案内を行う。

告 ・３月１０日(土)は定例会のあとＰＴＡコンサートの会場案内、警備を行う。

会計 ・２０１２年１月度のＰＴＡ会計について報告し各部会計ノートの提出のお願いをした。

書記 ・「本日の発言メモ」と「３月の活動予定」を本日中に提出していただきたい。

５．連絡、 （１）ＰＴＡ年度末総会(３月３日<土>)について【副会長】

　　検討事項 ・配布資料「ＰＴＡ総会案内・次第(案)」により総会の流れと実行委員の役割を確認した。

・議事(３)各部報告の報告者に変更がある場合は事務室に申し出ていただきたい。

・当日の手順は３月の実行委員会にて配布する。

（２）同好会規約改正【同好会】

・改正点　第９条内(新部結成)

　　　　　　①人数１０名以上→人数１５名以上

　　　　　　②場所の確保→校内での場所の確保

　　　　　　同好会代表に申請されたものを審議メンバー(ＰＴＡ会長、同好会正副代表)

　　　　　　で審議し

　　　　　→同好会委員に申請されたものを同好会代表者会で検討し、審議メンバー

　　　　　　(ＰＴＡ会長、同好会委員)で審議し

　　上記が提案され、本日の実行委員会で決議され承認された。ＰＴＡ年度末総会にて

　　ＰＴＡ会員に報告する。

（３）その他

　　　①三校ＰＴＡ「聖学院を知る会」(１月１４日<土>聖学院中高)報告【副会長】

　　　ガイホールにて女子聖学院、聖学院中高、聖学院小学校、聖学院大学の学校紹介

　　　があり、その後食堂に場所を移して懇親会が開催された。出席者は７０名、うち

　　　女子聖学院からは２５名であった。お互いを知ることができ、とても有意義な会

　　　であったのでもっと多くの方に出席いただきたかった。今後もこの合同行事は続

　　　けていきたいのでもっと事前のＰＲに力を入れていきたい。

　　　②「２０１２年度ＰＴＡ参加希望届け(案)」の検討依頼【会長】

　　　３月３日(土)までに回答をお願いしたい。

　　　③２０１２年度役職名簿の提出について【副会長】

　　　３月１０日(土)までに事務室に提出をお願いしたい。　　　　

　　　④２０１２年度ＰＴＡガイドの訂正について【副会長】

　　　各部の訂正部分については赤で訂正を入れ３月３日(土)までに副会長に提出を

　　　お願いしたい。

　　　⑤ＰＴＡコンサート(３月１０日<土>１４時開演)について【小林事務長】

　 　　　現在２５８枚のチケットを販売できた。お預けしている分と合わせると４００枚は

　　　販売できると思う。しかし例年は５００枚近く販売しているので皆さんにもう少し

　　　お声かけをしていただけるとありがたい。

                                                                                                    　　　以　上　　　以　　上
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